

井尻小校報 しえんの輪・よりそう心！

平成30年7月発行 第4号 校長 高橋和弘

ひとりひとりが「3つの願い」を振り返ってみよう。(1学期終業式)

いよいよ今日で1学期が終わります。楽しい夏休みを前に1学期を振り返ってみたいと思います。

3名の新入生と1名の転入生を迎えて平成30年度がスタートしましたが、みんなはどんな1学期でしたか。1年生は、すっかり小学校の生活に慣れ、いろいろなことが自分でできるようになるとともに学校生活のルールも身につけてきました。2年生は、一つお兄さんお姉さんになり、福田先生以外の山藤先生や教頭先生ともがんばって学習に取り組むことができました。3、4年生は、学習面だけでなく委員会やクラブなどでも活躍しました。5、6年生は、陸上大会や青空運動会など様々な場面で学校のリーダーとしての気持ちが出てくるようになりました。

校長先生は、始業式、入学式で「こんな井尻っ子になってほしい」と「3つの願い」をお話しました。みなさんにそれを振り返ってもらいましたので紹介したいと思います。

願い①「大きな声であいさつ・返事のできる元気な井尻っ子」

よくできた 人 たまにできた 人 できなかった 人

願い②「自分たちで学習を進める井尻っ子」

よくできた 人 たまにできた 人 できなかった 人

願い③「自分も友だちも大切に作る井尻っ子」

よくできた 人 たまにできた 人 できなかった 人

よくできた人もできなかった人も1学期をしっかりと振り返ることができたことがよかったと思います。2学期は「よくできた」が、もっと増えるといいなあと思います。

いよいよ夏休みに入りますが、楽しくて有意義な夏休みを過ごすためにもまず第1に元気で安全に暮らすことを心がけてほしいと思います。そのために大事なことは、担任の先生からしっかりと聞いてください。8月28日には、全員そろって元気な姿を見せてくれることを楽しみにしています。校長先生のお話を終わります。

(上記の内容を話そうと考えています。保護者・地域の皆様、1学期間本当にお世話になりました。)
(願い① ② ③の数については、次号でお知らせします。)

広々とした会場で思い切り楽しみました！～安来市ふれあい運動会～



6月22日(金)今年も恒例の「安来市特別支援学級合同ふれあい運動会」が開かれました。今年は、会場が伯太町体育館でした。広い会場で70名近い友だちが集まって思い切り体を動かしました。母里小学校の5、6年生も参加して交流競技をしました。

信之介さんも初めての参加でしたが、準備運動では「ミニー」になってステージ上で手本を示してくれました。また、なかよしリレーでは、母里小学校の友だちと仲良く手をつないでアンカーとして活躍しました。半日でしたが、いい汗をかいて気持ちよさそうな信之介さんでした。

今年もクラブ活動は充実しています！～地域講師の皆様ありがとうございます～

今年も3年生以上は、地域の講師のみなさんと一緒に「クラブ活動」に取り組んでいます。今年も、1学期に集中して3回の時間を取り、打ち合わせをして3つのクラブで活動を始めています。

「物作りクラブ」は、昨年に引き続いてツリーハウス作りに取り組んでいます。昨年度よりグレードアップした本格的にツリーハウス（ログハウス）ができつつあります。

「調理クラブ」は、ポップコーン、ぎょうざ、クレープ作りをしました。どれもおいしくできました。

「運動クラブ」は、卓球、バドミントン、ドッチボール、ラダーキャッチなど様々なスポーツに楽しく取り組んでいます。どのクラブも活動を通して友だちや地域の方との交流を深め、興味関心を広げる充実した時間を過ごしています。

2学期以降もこの活動は続きます。



↑
【調理クラブ】（クレープ作り） 【運動クラブ】（ドッチボール等）
← 【物作りクラブ】（ツリーハウス作り）

水の季節到来！～プール開き～

6月18日（月）今年も待望の**プール開き**でした。7月になると暑い日が続く、子どもたちは、毎日プールを楽しみにしています。6月7日にPTAや地域の皆さんに手伝ってもらってピカピカに掃除したプールですので、一人一人が具体的な目標をもって少しでも上達できるようにプール学習に取り組んでほしいと思います。

夏休み中もプール開放がありますのでぜひたくさんの子にプールに通ってほしいです。安全にはくれぐれも気をつけて水の事故のないよう気を配りたいと思っています。

【上級生は、早速泳法指導を受け、いろいろな泳ぎ方を学ぶと共に泳力の向上に取り組んでいます。】



↑【初めてのプール学習の1年生も2年生と一緒に楽しく取り組んでいます。】



【6月には、プール掃除をしました。たくさんの方に参加いただきありがとうございました。】 ↓



一緒にいろいろなゲームに取り組みました！～ミニデイのみなさんと交流会～

7月3日（火）1・2年生が、地域のミニデイ活動のみなさんと老人センターで交流会を開きました。当日は、14名のみなさんといろいろなゲームをして交流しました。「キャキャキャ、キャッチゲーム」では、輪になって隣の人と指を握ったり逃げたりするゲームで「キャッチ」と声が出るたびに大歓声でした。また、新聞紙で輪を作ってくぐり抜けるリレーや大豆を箸でつかんで移動させるリレーなど3チームに分かれて取り組みました。最後には、体につけた洗濯ばさみをじゃんけんで勝ったら一つずつもらっていくゲームで盛り上がりました。

お茶とお菓子で会食もしてあっという間に楽しい一時が終わった感じでした。お世話いただいた門脇様をはじめみなさん本当にありがとうございました。



井尻小学校生活を自分たちでよくするために～委員会活動～

【元気もりもり委員会】

全校で楽しく遊ぶ「全校あそび」を計画してくれました。今回は、「てんか」をしました。ルールも発表し、自分たちで運営して楽しみました。誕生日メダルの作成もやっています。

【まなブック委員会】

恒例の「図書館まつり」を開催しました。図書館の本の間にぬりえが隠されているのを探し出して見つけたらぬりえを楽しむというものでした。低学年でも楽しめる企画でした。

【さわやか委員会】

ろうかや階段の歩き方をビデオに撮って集会で流し、安全な廊下歩行の仕方を実際に全校でやってみました。みんな真剣に取り組んでいました。



（誕生日メダル作り）



（図書館まつり）



（廊下階段の歩き方練習）

自分の体を大切にするために～健康診断～

今年も1学期は、たくさんの健康診断がありました。内科、歯科、耳鼻科、眼科など校医さんに見てもらい、指導していただきました。血液検査や心電図検査のあった学年もあります。

これからも保護者の皆さんと一緒に子どもたちの健康を見守っていききたいと思います。

保健室の南波先生が、右のように掲示を通して子どもたちに意識させる工夫をしていただきました。



修学旅行や宿泊学習にむけて、町内4校の交流学習も盛んです

6年生は修学旅行に向けて、5年生はサンレイク宿泊学習に向けて、安田小、母里小、赤屋小と合同学習を実施しています。今年から安田小もサンレイクに参加します。事前交流会が7/2と7/11「わかさ会館」で開かれました。中学校でいずれ仲間になる友だちと交流する機会はとても貴重だと考えます。修学旅行・宿泊研修が晴れて、いい思い出がいっぱいできることを願っています。



5年生
宿泊研修
に向けて

6年生
修学旅行
に向けて



相手意識をもって伝え合う力をつけてほしい！～国語科研究授業～

学校では、「こんな子どもに育てほしい」「こんな力をつけてほしい」と願って研究主題を決めて授業改善に取り組んでいます。今年は、「相手意識をもって自分の考えを伝えあえる子になってほしい。」という主題を掲げて取り組んでいます。その成果や課題を見つけ出すために定期的に研究授業を実施しています。1学期は、3・4年生と5・6年生の図書館を活用した国語科の授業を公開して研究協議をしました。指導助言に出雲市立多伎中学校校長の赤田典子先生と松江教育事務所の西村勝美先生をお招きしてそれぞれ指導していただきました。



3・4年「しかけのある本を紹介しよう」



5・6年「新聞のおすすめ記事を紹介しよう」

7・8月の主な行事予定

- 18日（水）ダイアナ先生とお別れ会食
- 20日（金）終業式・給食最終日
- 21日（土）夏期休業日開始（～8月27日） 井尻地区納涼会 18：00～
- 22日（日）親子で楽しむ科学教室（山佐小）
- 23日（月）・24日（火） サマースクール（9：00～10：30）
- 26日（木）・27日（金） サンレイク宿泊研修（5年生）
- 29日（日）川遊び
- 8月 1日（火）～4日（金）親子料理教室（給食センター）
- 10日（金）～16日（木）休校日（※日直もありません。よろしくお願いします。）
- 26日（日）PTA環境整備作業
- 28日（火）2学期始業式
- 29日（水）八朔祭り